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ГОСУДАРСТВО, ФИНАНСЫ И БАНКОВСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Кредитные рейтинги банков 
как показатель надежности: 
(объективность или запрос 
финансового рынка)
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Анализируются отдельные положения закона, регулирующего деятель-
ность кредитных рейтинговых агентств. Обращается внимание на реали-
зацию положений данного закона, осуществляемую подзаконными актами 
Банка России. Приводятся примеры присвоения банкам рейтингов финан-
совыми супермаркетами, а также актуальной информации в виде таблиц о 
присвоенных банкам кредитных рейтингах. Делается вывод, что присвоен-
ные банкам рейтинги носят более информативный характер по сравнению 
с финансовыми показателями банков, размещаемыми на официальных сай-
тах, в рамках оценки их финансовой надежности.

Ключевые слова: кредитные рейтинговые агентства, банк, рейтинг кре-
дитоспособности, оценка кредитного риска, финансовый супермаркет, ино-
странные кредитные рейтинговые агентства, Банк России.
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RUCHKINA G.F. BANK CREDIT RATINGS AS A RELIABILITY INDEX: 
(OBJECTIVITY OR A FINANCIAL MARKET DEMAND)

Separate provisions of the law regulating the activities of credit rating 
agencies are analyzed. Attention is drowned to the implementation 
of the provisions of this law, which is implemented by by-laws of the 
Bank of Russia. Examples of ratings assigned to banks by financial 
supermarkets are given, as well as up-to-date information in the form of 
tables about credit ratings assigned to banks. It are concluded that the 
ratings assigned to banks are more informative in comparison with the 
financial indicators of banks posted on official websites, as part of the 
assessment of their financial reliability.

Keywords: credit rating agencies, Bank, credit rating, credit risk 
assessment, financial supermarket, foreign credit rating agencies,  
the Bank of Russia.




